

Las medidas económicas del actual gobierno

Escrito por asepro - 02/01/2012 12:11

No lleva ni 2 semanas el actual gobierno y ha lanzado un montón de medidas económicas debido a la crisis y a la situación que ha heredado.

Por desgracia estas medidas no son buenas tal y como esperábamos (creo todos), ya que la mayoría hace que tengamos que pagar más a través de impuestos o recibir menos con recorte de las ayudas.

El único consuelo que nos queda es que muchas de estas medidas son temporales y durarán sólo 2 años:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2012/01/02/las-nuevas-medidas-economicas-y-de-ajuste-del-gobierno-para-afrontar-la-crisis/>

Salu2.
